

## Hadiri HUT ke-55 Ladon Club Indonesia, Musa Rajekshah Minta Terus Berbuat untuk Masyarakat

Karmel - [SUMUT.JURNALIS.ID](http://SUMUT.JURNALIS.ID)

Jan 2, 2023 - 14:21



*Wakil Gubernur Sumatera Utara Musa Rajekshah*

MEDAN-Wakil Gubernur Sumatera Utara Musa Rajekshah menghadiri perayaan ulang tahun (HUT) ke-55 Ladon Club Indonesia di Jalan Amaliun Medan, Minggu (1/1/2023) malam.

Dalam kesempatan tersebut, pria yang akrab disapa Ijeck tersebut meminta agar Ladon Club Indonesia dapat terus berbuat untuk masyarakat.

"Saya bangga dan senang karena Ladon masih bisa eksis sampai usia 55 tahun ini. Bukan hanya sekedar, nama tapi sebagian orangnya juga masih bisa bergabung dengan club ini," ujar Ijeck.

Ia berharap silaturahmi dengan orang-orang di Ladon Club Indonesia dapat terus terjalin. "Mudah-mudahan kekompakan ini bisalah terus kita jaga bersama. Selamat ulang tahun Ladon Club Indonesia dan bisa terus berbuat untuk masyarakat. Terus melakukan kegiatan-kegiatan sosial," ucapnya.

Saat malam perayaan ulang tahun itu, banyak senior-senior dari Ladon Club Indonesia yang hadir. Bahkan Wagub bersama beberapa senior Ladon Club Indonesia juga sempat bernyanyi beberapa lagu.

"Dulu, saya ingat bergabung di Ladon tahun 1984/1985. Dan saya ingat betul pertama ikut balap itu tahun 1986. Kalau lihat mobil stiker Ladon, saya berpikir kapanlah awak bisa masuk Ladon ini," kenang Ijeck.

Dan setelah ia bergabung, banyak kenang-kenangan dengan para senior di Ladon Club Indonesia. "Yang pasti kenangan ini tak pernah terlupakan karena banyak hal baik yang saya dapat. Tapi yang pastinya semua itu paling penting adalah silaturahmi kita tak pernah putus. Saya hadir di sini karena sudah merasa bagian dari Ladon Club Indonesia," sebutnya.

Hadir juga dalam kesempatan itu, Ketua Umum Ladon Club Indonesia Zaidan Indra Jaya, Ketua Harian Ladon Club Indonesia Hendra DS, Farianda Putra Sinik dan lain sebagainya.

Hendra DS dalam sambutannya mengucapkan terima kasih kepada Wagub Sumut yang menyempatkan hadir untuk datang ke HUT Ladon Club Indonesia. "Kami siap untuk terus mendukung Pak Wagub dalam wadah ini," ujarnya, ( Karmel )